
２ 学校運営に関するご意見・ご提言等

区分 委員名 ご意見・ご質問の内容 学校からの回答

新型コロ 稲井 新型コロナウイルス感染症の５類への引 御意見ありがとうございました。
ナウイル 委員 き下げもありますが、すぐにコロナ前の状 これからも、効率的で質の高い授業の
ス関係 況には戻らないと思います。そこで、学内 工夫に努めてまいります。

実習のシミュレーター活用やＩＣＴ活用な
どにより、質の高い授業の工夫を今後もお
願いします。

学校の魅 奥田 広報活動に関して、高校生を意識したオ 御意見ありがとうございました。
力発信に 委員 ープンキャンパスやホームページの充実、 これからも、コンテンツ作成に工夫を
ついて キャラクターの活用等、よい取り組みだと し，魅力的な情報発信に努めてまいりま

思います。動画メッセージも効果的だと思 す。
いました。今後もさらに発展させながらご
継続ください。

学生の状 葉久 令和５年３月３日の卒業式にお招きいた 御意見ありがとうございました。
況につい 委員 だきありがとうございました。コロナ禍の 華美な服装等を規制する学則はありま
て 学生生活で大変だったと思いますが、立派 せんが、看護師として患者から信頼され

に成長されたと思います。１点だけ、卒業 る服装等に努めるよう指導しています。
式に、かなり派手に髪の毛を染めた出席者 これまでの病院等での実習では派手な色
がいましたが、校則などはないのでしょう に染めていなかったので，今回の件は、
か。一時的なことと思いたいですが、テレ これから看護師として本格的に勤務する
ビ放送もされましたので、少し気にかかり 前の、卒業式前後だけのことと考えてい
ました。 ます。

５Ｇの活 森口 県立中央病院との間で整備した「５Ｇ環 御意見ありがとうございました。
用につい 委員 境」について、臨地実習での体験を補い、 県立中央病院と協力し合い、５Ｇの活
て 学生にとって魅力的かつ効果的な学習に活 用について工夫をしているところです。

用できるよう、５Ｇの特性を活かした活用 これからも、効果的な活用方法について
方法の検討を進めていただきたい。 研究してまいります。


